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本报讯 1月18日，绥宁县网友袁先生
通过邵阳新闻在线网（www.shaoyangnews.
net）留言称，绥宁县宝鼎山正在建设风力发
电工程，上山游客也日渐趋多，希望有关部
门能够在开发的同时加强生态环境保护。

袁先生说，目前宝鼎山上有着成片的
樱花树，还有很多其他珍贵林木，当山顶樱
花盛开时，这里风景独特。“建设风力发电
工程，发展当地经济是件大好事，但是做好

这些还不够，我们还需要维护好绿水青山，
宝鼎山有些植被遭到了破坏，希望能够对
其修复。”袁先生说。

18日，绥宁县安全生产和环境保护局
工作人员回复称，位于瓦屋塘镇、水口乡、
长铺子苗族侗族乡交界的宝鼎山区域正在
开展风电工程一期项目，该风电场沿山脊
安装20台单机2500千瓦的风力发电机组。

“该项目于2014年1月21日获得湖南

省《关于大唐华银绥宁县宝鼎山风电场工
程环境影响报告的批复》，并在2014年3月
6 日获得绥宁县发展和改革局作出的《关
于核准大唐华银绥宁宝鼎山风电场项目的
批复》。目前该公司正按照要求对破坏的
地表植被进行绿化和修复，在道路两旁种
树、种草，并正在申请省级环保验收。”该工
作人员称，将继续加强对企业的监管，加强
项目场地生态环境保护。（记者 张洋）

网友盼加强生态环境保护

本报讯 1月18日，洞口县网友彭先生向邵阳新
闻在线（www.shaoyangnews.net）反映：洞口县高沙镇
东旭路属城区繁华路段，人流、车流量大，经常有客运
班车在此占据两边车道停车，让本就不宽的道路显得
更加拥挤，影响交通。

“这条路两边平时会有很多客运班车停靠在这里
等待发车，班车首尾相连，排成一条长龙，给周边居民
出行添堵。如果遇上节假日，通行就更加困难了。不
远处有一个学校，客运班车发车时常常会发出刺耳的
喇叭声，影响校内学生正常学习和休息。”彭先生说。

洞口县高沙镇政府工作人员表示，高沙镇作为一
个拥有 13.8 万人口的大镇，城镇常住人口占到了 4.5
万。城镇建设正处于起步阶段，基础设施和城镇功能
还有很多需要完善的地方，导致该镇市容管理压力大。

“为加强市容整治，改善市容市貌，高沙镇党委、政
府组织交警、城管等部门召开市容市貌交通秩序整顿会
议，决定将位于东旭路的客运班车停靠点往黄桥方向下
移200米，从而解决原停靠点地段交通拥堵的问题。同
时，组织干部及相关职能部门上街整治占道经营、车辆
乱停乱摆等突出问题。”该工作人员说。（记者 罗俊）

客运班车占道影响交通

本报讯 1月22日，邵东县网友李女士向邵阳新
闻在线（www.shaoyangnews.net）反映：邵东县图书城
家属楼9栋二楼有一家制线厂，到了晚上还在生产，噪
音影响居民休息。

“近段时间，这家制线厂经常生产到晚上 22 时
多。生产时，绕线机声音很大，有时还能听到楼板振动
的声音。晚上家里孩子听到这个声音睡不好，白天影
响学习，希望相关部门能够帮忙解决这个问题。”网友
李女士说。

邵东县环境保护局工作人员介绍，1 月 18 日 22
时，该局安排监察工作人员到该制线厂进行现场调查，
当时未发现该制线厂生产。“制线厂负责人表示由于近
期订单较多，出现过工人加班到22时的情况。我局要
求该加工店将上班时间严格控制在上午8时30分至中
午12时，下午2时至晚上7时，不得再出现晚上7时以
后还在加班生产的情况，杜绝噪音扰民。”该工作人员
说。 （记者 罗俊）

制线厂夜晚生产影响居民休息

本报讯 日前，洞口县网友“杰尼”向邵阳新闻在
线网（www.shaoyangnews.net）反映，洞口县高沙镇塘
前村金金食品厂排出的废水对环境有影响。

网友“杰尼”说，该厂已经在村里开办多年，村民担
心食品厂排放的废气、废水影响环境。“工厂排出的废
水经过村里的排水沟流到河里，现在排水沟的环境很
糟糕，里面垃圾很多，还存在废渣，希望环保部门能够
督促整改。”网友“杰尼”称。

1月19日，洞口县环境保护局工作人员称，得知网
友反映的情况后，该局工作人员对洞口县金金食品厂
进行现场勘查，并走访了当地群众。

“该食品厂是季节性生产，生产时间一般为每年的
9月份至次年的1月份，勘查当天正在生产，主要在加
工糖果。该厂办理了营业执照和卫生食品许可证，现
场有一台锅炉正在使用，主要使用谷壳作为燃料，烟尘
处理采取水浴除尘措施。”该工作人员介绍，村中排水
沟横穿塘前村数家住户及金金食品厂，沟内有垃圾，厂
区外排水沟内有灰渣，呈黑色。针对网友反映和现场
检查发现的问题，局里要求厂家整改到位，并将督促该
食品厂对排水沟进行清理，将通过复查保证清理效
果。 （记者 张洋）

网友反映：洞口县高沙镇塘前村金金食品

厂排出的废水对环境有影响

环保部门督促厂家整改到位

本报讯 1月20日，邵阳县河伯乡易仕村网友“逆
鳞”通过邵阳新闻在线网（www.shaoyangnews.net）反
映，目前河伯乡部分村是村民集资修自来水，这些引流
的自来水有些没有经过检测，他担心饮用起来不安全。

23日，邵阳县河伯乡政府工作人员称，目前河伯
乡正在联合县自来水公司实施人畜饮水工程建设，水
源为向阳水库，水质良好，村民可放心饮用。饮水工
程建成后，村民原饮水设施可继续使用，也可使用县
自来水公司的水。县自来水公司会定期对饮用水源
进行检测，确保用水安全。 （记者 张洋）

网友担心用水安全

本报讯 1月20日，城步网友张先生
向 邵 阳 新 闻 在 线（www.shaoyangnews.
net ）反映：上月，城步儒林镇金水村一家
矿业公司排放废水到溪流中，村民担心溪
流水质受到影响。

1月22日，城步安全生产和环境保护
局工作人员介绍，这家矿业公司名叫城步
金石矿业有限公司，以开采铜矿为主。
2003年，城步儒林镇企业管理站对金石铜
矿进行开采，2007年停产并转让了该矿股
权。城步金石矿业有限公司于 2015 年取
得了湖南省国土资源厅颁发的采矿许可
证。2017年11月，经邵阳市环保局环境影

响评价审批，该公司建设年产3.5万吨铜矿
采选工程，采矿方式为地下开采，选矿方式
为浮选法。

“对原有的探矿选矿开拓系统，环评要
求对原有的主平巷、运输平巷、通风系统、
废石场、尾砂库、精矿池、选矿厂进行修复
和完善，生产废水、废石场淋溶水经收集处
理后全部回收利用。”该工作人员说。

工作人员表示，该公司于2017年8月
开始按环评要求对原有设施进行修复完
善，11月开始进行试生产。“近期，我局接
到群众反映该公司生产废水排入附近溪流
中。我局立即安排执法人员到现场调查，

经调查，该公司是上月24日在清理尾砂库
沉淀池过程中，因操作不规范，附近溪水冲
刷沉淀池淤砂，导致部分尾砂排入附近溪
流。”该工作人员说。

“公司工作人员发现情况后立即将尾
砂清理，防止再次出现冲刷进河现象。我
局执法人员现场核实后，要求该公司加强
环境管理，严格按照操作规程实施。针对
矿山存在的环境问题，局里要求该公司根
据环评要求立即制订整治方案，落实各项
整改措施，做好污染防治和环境风险防范
工作，确保环境安全。”该工作人员说。

（记者 罗俊）

因操作不规范 尾砂排入溪流
环保部门：立即制订整治方案 并加强环境风险防范

本报讯 1 月
23 日，为应对新一
轮低温冰冻天气，
确保县内主干线安
全畅通，新宁县公
路局紧急从江西购
回一万条防滑草垫
和其他应急物资，
防范极端天气。

目 前 ，该 局 6
台抢险应急车辆、3
台装载车随时待
命；融雪剂、防滑
砂、铁锹、防滑草垫
等应急物资已全面
到位，应急抢险人
员24小时待命，确
保在第一时间发现
险情并及时处置，
全力保障人民群众
出行安全。

（通讯员 张
定胜 邹小容）

本报讯 1月19日，隆回县网友罗先
生通过邵阳新闻在线网（www.shaoyang-
news.net）留言称，隆回县一些乡镇、农村周
边存在一些无证经营的烟花爆竹店，希望
有关部门能够加强监管。

罗先生称，年底又到烟花爆竹热卖的
时候，很多农村街市的商户没有取得相关
资质出售烟花爆竹，存在安全隐患。

19日，隆回县安全生产监督管理局工

作人员介绍，县委、县政府高度重视烟花爆
竹打非治违工作，成立了由县安监局、公安
局、食品药品工商质量监督管理局、运管
所、乡镇等部门组成的烟花爆竹打非治违
联合工作队伍，将严格落实烟花爆竹停业
整顿、关闭取缔、上限处罚和严厉追责的

“四个一律”执法措施，集中整治排查安全
隐患，强化零售店“两关闭”、“三严禁”整治
工作，严厉打击非法经营行为。

“截至19日，共出动执法人员500余人
次、排查清理各类小卖店和纸马品店 168
家，规范烟花爆竹经营点600余家，严厉查
处无证、非法经营烟花爆竹行为共17起，
治安拘留5人。下一步，我们将继续按照

“全覆盖、零容忍、严执法、重实效”的要求，
重拳打击烟花爆竹领域各类违法违规行
为，确保全县安全生产持续稳定。”该局工
作人员称。 （记者 张洋）

对非法经营烟花爆竹零容忍

本报讯 1月20日，网友陈先生向邵
阳 新 闻 在 线（www.shaoyangnews.net）反
映，近期洞口县古楼乡相山村在开展饮水
工程建设，部分路面埋置了自来水管，但这
种水管接头处容易漏水。村民担心水管质
量有问题，久而久之造成水资源浪费。

洞口县古楼乡水管站工作人员介绍，知悉
网友反映的情况后，古楼乡党委、政府高度重
视，安排专人进行详细调查。经查，相山村饮水
工程采用知名品牌PE材质管材，管材质量执
行国家标准，未发现存在使用劣质水管的情况。

“山区管道铺设线路复杂，施工难度

大，部分接头容易松动导致漏水，我们将联
系施工方进行水压测试，尽快解决漏水问
题。相山村饮水工程是一项重要的民生工
程，完工后将由县水利局组织人员进行验
收，如网友还有其他问题，可向县水利局反
映。”该工作人员说。 （记者 罗俊）

自来水管道漏水 村民担心质量问题
回应：系铺设所致，将尽快解决

储 备 物 资 防 范 寒 潮


